

Ramón Alberto Martínez Artigas

Dirección: Urb. Ferrucio Batistoni Vereda 02 casa 44 Parroquia La Concepción,
Municipio Pampanito Estado Trujillo.

Teléfono: 0416-3794308 / 0272-6711394 Correo: mucuche@gmail.com

DATOS PERSONALES

Estado Civil: Casado

Fecha de Nacimiento: 16-02-1973

Lugar de Nacimiento: Trujillo-Estado Trujillo **Nacionalidad:** Venezolano

Edad: 40 Años

Cédula de Identidad: N° 11.131.131

Propuesta

Presentada por: Ramón Alberto Martínez Artigas, Aspirante a la candidatura por el PSUV a concejal nominal del Municipio Pampanito, por el circuito 1 para la Gestión Bolivariana, Socialista y Chavista

2013 – 2017:

El Presidente Chávez siempre expresaba que su gobierno debería estar en la calle, para hablar con las personas, determinar y diagnosticar las problemáticas para luego solventarlas, por eso ahora bajo las instrucciones del presidente Nicolás Maduro, el concejo municipal estará en la calle”,

De acuerdo con la evolución del proceso de transformaciones que encarnó el comandante Supremo de la Revolución Hugo Rafael Chávez Frías, y a los fines de mantener por siempre su legado histórico, nos conducimos en una acción reflexiva teniendo como marco referencial las Tres R². En este nuevo contexto donde la patria es dirigida por el Primer Presidente Chavista y Obrero Compatriota Nicolás Maduro Moros, se hace necesario elaborar una propuesta de gestión municipal que se concatene con el Plan de la Patria., Tomando como punta de lanza el trabajo que viene

desempeñando nuestro Presidente de la República Bolivariana de Venezuela: el Gobierno Eficiente en la Calle, en el que se fortalece la interacción directa con las comunidades, oyendo planteamientos e inquietudes, dando respuestas pertinentes en la conquista de la mayor suma de felicidad posible para los ciudadanos y ciudadanas. En este sentido, es importante prestar especial atención a la juventud no sólo desde lo académico, sino con actividades complementarias como la formación ideológica y de valores socialistas, además del impulso cultural y deportivo, haciendo énfasis en las artes escénicas, la danza, la música y la literatura para desde estas acciones contribuir al desarrollo integral del ser social.

Me atrevo a plantear objetivos que permitan trascender teniendo claro que solo con la participación protagónica del pueblo con discusión en las bases populares podemos avanzar hacia el país potencia, en este sentido esbozamos un plan de trabajo circunscrito de la siguiente manera:

Participación ciudadana:

Considero que la participación ciudadana es vital en el quehacer nacional. No solo el hecho de ir a votar en momentos de elecciones, sino que también participar en instancias ciudadanas que se dan de manera regular y que en muchos casos tiene igual o mayor importancia para nosotros que la elección de un candidato. Me gustaría que las comunidades participaran en las asambleas. De esa manera se logrará un mayor intercambio de ideas en dichas instancias y por ende, una mejor toma de decisiones. También al participar nos hacemos responsables de lo que sucede en nuestro medio, lo que conlleva sin lugar a dudas a una mejor calidad de vida.

Algunas de mis Propuestas en Participación Ciudadana:

1) Propondré al concejo que se evalúe la factibilidad de llevar a cabo algunas sesiones en colegios, ya sea públicos o privados, así como también en las aldeas universitarias y ambientes de las misiones educativas del municipio pampanito. De esta manera se acerca a los estudiantes al concejo municipal como instancia local de toma de decisiones.

2) Propondré al concejo elaborar ordenanzas que vayan en beneficio de la comunidad, articulando con las instituciones gubernamentales y el poder popular.

3) Propondré que algunas decisiones de gran relevancia y que afecten la calidad de vida de la comunidad debe ser discutidas en asambleas y cabildos para que sean los ciudadanos quienes decidan qué es lo que quieren para su comunidad.

4) Impulsare propuestas legislativas para desarrollar la participación del poder popular enmarcadas en la propuesta del Comandante Chávez hacia la consolidación del Estado Comunal.

En cuanto al Ambiente y los Recursos Naturales

- 1) Propondré al concejo municipal la creación de ordenanzas para la protección de las zonas acuíferas del municipio a fin de resguardar este vital recurso.

En cuanto al Ordenamiento Urbano

- 1) Propondré la creación de ordenanzas para el mejor desarrollo y control urbanístico del Municipio.

Deporte:

Como seguidor del deporte y teniendo conocimiento pleno del mismo es necesario fortalecer algunos aspectos que vinculan al deporte con la comunidad. El deporte siempre se asocia a la salud porque van estrechamente ligados, sin embargo yo considero que la primera asociación que se debe hacer es, deporte y entretenimiento. De esa manera la práctica se hará más frecuente y se puede transformar hasta en un hábito, con todos los beneficios que conlleva. Soy un convencido que los municipios deben potenciar el deporte la actividad física y la recreación en espacios biosaludables que permitan mejorar la calidad de vida del individuo.

Algunas de mis propuestas en Deporte:

consolidación y formación de los clubes existente en el municipio con previa articulación entre el (IMDEPA) Instituto Municipal del Deporte y organismos competentes.

Elaboración de proyectos deportivos con la comunidad.

- 1) Apoyare la creación en plazas de circuitos de ejercicios, lo cual le permitirá a los jóvenes usar espacios públicos, hacer deporte de manera absolutamente gratuita, y alejarlos de los vicios, que son problemas de salud mundial.
- 2) Apoyaré toda iniciativa que tenga relación con la creación de canchas. Así como también propondré al concejo la evaluación de cierre de calles para la práctica de deportes algunos domingos al mes.
- 3) Apoyare incondicionalmente todos los proyectos que el (IMDEPA) Instituto Municipal del Deporte tenga a bien realizar en beneficio del deporte y el desarrollo de sus actividades.
- 4) Propondré la creación de becas para atletas que hayan representado al municipio en diferentes competencias bien sea Estadales, Municipales o Nacionales.
- 5) Encargaré a profesionales de algunas disciplinas que desarrollen un programa para ser presentado en los colegios del municipio, y así dar a conocer a los directores los beneficios que tiene la práctica de estos deportes. De esta forma, directores y directoras de los colegio tendrán la información necesaria para evaluar la implementación de algún taller en sus actividades extra curriculares.
- 6) Apoyaré las iniciativas deportivas que nazcan desde la alcaldía y que vayan en beneficio de sus trabajadores y trabajadoras, así como también la participación de estos en actividades relacionadas.

Cultura:

La cultura es arte, deporte, educación, ciencia y muchas cosas más, pero por sobre todo la cultura somos personas. Los pueblos, las naciones, los países, las ciudades y los municipios tienen sus propias culturas, las cuales a su vez están compuestas por miles de personas que vienen de culturas diferentes. Así como con el deporte, considero que la cultura debe salir a la calle y no permanecer en recintos cerrados porque son menos atrayentes para los comunidad.

Estas son mis propuestas es Cultura:

- 1) Apoyaré toda iniciativa que propenda al desarrollo cultural del municipio, teniendo especial énfasis en aquellas propuestas que vayan dirigidas a los jóvenes y niños.

2) Impulsaré con la participación de los consejos comunales todas las iniciativas de carácter cultural propias de nuestro municipio, para mantener el patrimonio cultural de nuestra Comunidad.

3) Propondré ante el concejo municipal que se coloquen las tecnologías de comunicación e información de los Infocentros al servicio de las comunidades dándole un reimpulso al uso de estas herramientas tecnológicas.

Educación:

En primer lugar quiero manifestar en esta propuesta mi total respaldo. Creo en una educación pública que sea gratuita, de calidad y sin fines de lucro. Entiendo que no es una tarea fácil, pero soy un convencido que en la educación está la clave del progreso.

Algunas de mis propuestas en educación son:

1) Apoyar a los movimientos estudiantil en su totalidad, entendiendo que se debe generar la instancia para la realización de clases para aquellos alumnos que no se adhieran a las movilizaciones.

2) Apoyaré toda instancia que nazca de la alcaldía para revisar la gestión de los directores y directoras de los colegios municipales.

3) Daré mi apoyo a toda iniciativa que busque implementar talleres de educación sobre derechos humanos y no discriminación en los colegios del municipio.

4) Apoyaré toda campaña que nazca desde la alcaldía que vaya en la dirección de aumentar la inscripción de los alumnos en los colegios del municipio.